



## Originell: Schachfiguren aus Glas

Rechtzeitig zur Schacholympiade konnte das Dresdner Unternehmen Glasfoto.com ein originelles Schachspiel mit Glasfiguren vorstellen. Vielleicht das Weihnachtsgeschenk, das Sie noch suchen? Die Figuren stellen verschiedene Zeitzeugen der Dresdner Geschichte dar. Dazu gehören u. a. Karl August Lingner (König), Melitta Benz (Königin), Heinrich Ernemann (Läufer), und der Hofnarr Joseph Fröhlich (Bauer). Mit von der Partie sind Reichgräfin von Cosel und Heinrich Graf von Brühl sowie verschieden Sehenswürdigkeiten wie das Dampfross Saxonia, die Kuppel der Yenidze („Tabakmoschee“) und das Kronentor.

Das Schachspiel „Dresden in Glas“ soll dazu beitragen, die Persönlichkeiten des industriellen Zeitalters wieder in das Bewusstsein der Öffentlichkeit zu tragen. Die dreidimensiona-

len Porträts der historischen Persönlichkeiten wurden von Glasfoto.com als Gravuren in Glas umgesetzt und lebensecht abgebildet. Die Neuentwicklung kann als gesamtes Spiel erworben werden, aber auch der Kauf einzelner Figuren ist möglich. Kontakt: info@glasfoto.com, oder www.glasfoto.com



Berühmte Dresdener Unternehmer: Karl August Lingner (König Schwarz) machte Odol zum Welterfolg.



Hier ist Dresdens Sportbürgermeister Winfrid Lehmann (r.) bei der Partie mit Dirk Jordan, dem Chairman der Schacholympiade, am Zuge.